## Partager les expériences de tous les salarié(e)s de l'intérim.

## Montreuil, le 30 Juin 2023

Communiqué sur le drame survenu à Nanterre le 27 Juin 2023.

La CGT Manpower présente ses plus sincères condoléances à la mère ainsi qu'aux proches du jeune Nahel, abattu par balle par des dépositaires de l'autorité publique.

En 2022, en France, 13 personnes ont perdu la vie suite à des tirs de policiers lors de délits routiers ou infractions routières.

Dans un état de droit, la peine de mort sans un jugement pour un refus d'obtempérer, un délit routier ou une infraction routière est inacceptable.

Pour la CGT Manpower, il est nécessaire de procéder à une profonde réforme de l'usage de la force publique, de son cadrage et du fonctionnement global du Service Public du Maintien de l'Ordre.

Nous revendiquons notamment que l'Inspection Générale de la Police Nationale (IGPN) devienne une autorité administrative indépendante.

Ce drame nous rappelle combien il est nécessaire d'ouvrir l'indispensable débat démocratique sur ce Service Public.

Car aujourd'hui les autorités se permettent de faire leur propre loi. Nous sommes en droit de se demander si nous sommes toujours dans un pays dans lequel Égalité,Liberté, Fraternité sont toujours d'actualité.